

Silber und Bronze für TSG-Teams

16.05.2013 19:33



Die **Badischen Mannschaftsmeisterschaften** in **Weinheim** boten den Auftakt der Sommersaison. Bei kühlem und windigem Wetter konnten die 500 Teilnehmer ihr Leistungsvermögen selten unter Beweis stellen. Die TSG 1862 Weinheim stellte in der **Landesliga** eine Männer- und Frauenmannschaft, die mit 10.747 Punkten Silber und Bronze (6997 P.) gewannen. Beste Punktesammler waren **Florian Oswald** mit 7,16m im Weitsprung und 11,59s im Sprint; bei starkem Gegenwind. **Sascha Hördt** kam im Diskus auf die Tagesbestweite von 47,48m und stieß die Kugel auf 13,68m. Bei den Frauen waren **Laurence Bechtel** (5,44m) und **Diana Klukas** (5,39m) erfolgreich, **Jara Geißler** lief die 800m in 2.30,90min.